



令和4年2月15日号..

高宮だより

安来市立第二中学校通信

第10号 (PC版)

(文責 校長 内田和男)

二中ブロック人権・同和教育研修会を開きました(1/28)

1月28日(金)の午後、市学校人権・同和教育推進連絡協議会の二中ブロック研修会を本校で開催しました。

本来ならば、授業公開日(参観日)として、保護者の皆様にもご参観いただく予定でしたが、新型コロナウイルス感染症の感染拡大の状況を鑑みしてお断りし、ブロック内の小中学校・こども園の教職員の方による授業参観・研究協議もオンラインによるものとなりました。

公開授業の内容は次のとおりでした。

学年	教科	教材名
1年	道徳	ハンセン病を知っていますか
2年	道徳	同和問題に学ぶ 「なまえを書いた」
3年	社会	労働者の権利 ～統一応募用紙から考える～

授業や研究協議の様子を少し、お伝えします。

【1年】

前の時間に、生徒はNHK「探検バクモン ハンセン病を知っていますか」の中で資料館の様子、閉じ込められていた部屋等を見て、元患者の方がひどい扱いを受けたことを知りました。この時間ではさらにビデオ視聴し、「仲間に反対されても資料館建設をやめなかったのはどのような思いだったか」について、グループで活発に意見交換しました。付箋に赤シール(共感)、青シール(異なる意見)という明確な意思表示をすることで、発表しやすいのではという意見がありました。

最後に、普段の自分の言動に目を向けて発言した生徒もあり、差別は身近に存在することに改めて考えさせられる機会になったと考えます。

【2年】

資料だけでは表面的な意見になるのでは、との授業者の思いから、「身近な差別」を自分事とし



て考える授業の組立で進みました。短冊に自分の意見を書いて貼るといった形で行ったので、全員が発表する、板書の時間短縮、という点で効果的であったという意見が参観者から多く出ました。

時間の都合もありましたが、「これから自分ができること、心がけること」については、もう一歩踏み込む手立てがあってもよかったのでは、というアドバイスもいただきました

【3年】

リモートでの協議は、少しトラブルもありましたが概ねスムーズに進みました。

生徒達が活発にグループ活動をしていること、様々な意見が出ていて多様性を学ぶ機会にもなったこと、自分ごととして捉えやすい内容であったなどの意見交流がありました。

この研修が、小中の連携をさらに深める良い機会になればと思います。

新型コロナウイルスの感染拡大が広がり、保護者の方や小学校等の教職員の方に、二中学生の学びと育ちを、直接ご覧いただくことができず、残念でした。

しかし、生徒はしっかりと自分ごととして、考え、しっかりと自分の考えを友だちの考えと照らし合わせることができていたように感じます。

積極的に自分の考えを発表する姿をどの学級でも見ることができて、とてもよかったように思います。

二中校区では、大塚こども園と宇賀荘小学校・南小学校・能義小学校と二中が連携して、子どもたちの学びと育ちを支えていこうと話合っています。

昨年の11月に行ったメディアコントロール週間の取組の他、小中間の交流、小小間の交流など、「縦と横」の連携を充実させていく必要があります。

新型コロナ禍により、なかなか授業交流もできない状況ですが、今回の取組をいい機会として、今後も一緒になって進んでいきたいと考えています。

二中は、2月3日に1, 2年生が、8日に3年生が貸与されているクロムブックを自宅に持ち帰り、Wi-Fiの接続テストを行いました。

予測が難しい時代を迎え、生徒の学びを止めないために、何をしていくべきか、保護者の皆様とも一緒になって考えていくことにします。



アルミ缶回収の成果～手押し車2台を寄贈～(1/31)

生徒全員、保護者、そして、地域の皆様のご協力で行ってきた「アルミ缶回収」の益金を、手押し車2台に換えて、1月31日にやすぎ福祉会のせせらぎの里様に贈呈しました。

ご協力に改めて感謝申し上げます。二中の校舎脇のピロティに木箱が置いてあり、その中に入れていただきますようお願いいたします。

令和4年新生徒会の生活委員長からは、次のような改めてのお願いがあります。ご協力をお願いします。



地域のみなさんへ

いつもアルミ缶回収にご協力いただき、ありがとうございます。みなさんのおかげでたくさんのアルミ缶が集まっています。

今年も、二中学生徒会ではアルミ缶回収をして、地域の施設に車いすなどを寄贈したいと思っています。引き続き、地域のみなさんにたくさんのアルミ缶を持ってきていただけたらうれしいです。

さて、みなさんにアルミ缶回収について、いくつかお願いがあります。

◎アルミ缶の中をきれいに洗ってから持ってきてください。

◎アルミ缶は段ボールや紙袋に入れず、ビニール袋やポリ袋に入れて持ってきてください。

◎アルミ缶は潰して持ってきて構いません。

これからも、アルミ缶回収にご協力をお願いします。

安来二中学生徒会生活委員会

いろいろな学習活動を紹介します



↑1年生は1月20日に、防災学習を行いました。段ボールベッドを組み立てています。



↑2年生は2月1日にSDGsの学習を行いました。

行事予定

2月

- 15日(火) 3年期末テスト(～16日)
- 17日(木) 学級生徒会・代議員会
スクールカウンセラー来校
- 18日(金) テスト前学習会
- 20日(日) しまね家庭の日
- 21日(月) 1,2年期末テスト(～22日)
テスト前学習会
- 22日(火) スクールカウンセラー来校
球技大会
- 23日(水) 天皇誕生日
- 25日(金) 生徒総会

3月

- 2日(水) スクールカウンセラー来校
- 3日(木) 公立高校入試学力検査
- 4日(金) 公立高校入試面接
- 8日(火) 卒業式予行
3年給食最終日
3年生を送る会
- 9日(水) 卒業証書授与式
- 10日(木) 生徒集会
スクールカウンセラー来校
- 11日(金) 公立高校合格発表
- 16日(水) スクールカウンセラー来校
- 17日(木) 基礎力テスト(国)
- 20日(日) しまね家庭の日
- 21日(月) 春分の日
- 23日(水) 1,2年給食最終日
- 24日(木) 修了式・離任式

※新型コロナウイルスの感染状況等により変更します

令和4年度入学生を迎えるための「入学説明会」を行いました(2/2)

新型コロナウイルスの感染拡大が続く中でしたが、新入生を迎えるために必要不可欠なこととして、「入学説明会」を2月2日に行いました。

できるだけ密にならないように対応を考えて準備を進めました。部活動体験を楽しみにしていた6年生もいたようですが、新生徒会執行部による学校説明で代替としました。

令和4年度は新1年生は26名の予定です。新2年生31名、新3年生23名の合計80名で、スタートすることになります。来年度も地域の皆様のご支援をよろしくお願いたします。



校内書き初め展の結果

入賞(敬称略)

- 1年… T Y、 T R、 M S、
M T
- 2年… I H、 K A、 K K、
S Y、 N H、 Y Y
- 3年… I A、 I A、 K K、
K S、 S S、 T N、
M N、 Y S

(お知らせ)「高宮だより」3月号は、3月15日発行予定です。3年生保護者の皆様は、本校ホームページにて、ご覧いただけますようお願いいたします。